

チュチェ思想は偉大な自主の思想

ノルウェー共産党オストフォルド地区委員長
ダグ・ノルム

金日成主席が創始したチュチェ思想は、人類思想史の貴重な財宝として公認されており、自主時代を導く永遠な勝利の旗印となっています。

人類歴史には人間の運命と関連した多くの思想と理論が記録されています。しかし、そのすべての思想と理論はいずれも、世界人民の運命に根本的な変化をもたらすことができませんでした。

チュチェ思想が創始された時から人類は歴史上はじめて自己の運命を自主的に開拓していく道に入ることができました。

金日成主席は人民大衆が自己の運命の主人として登場した時代の要請を深く洞察してチュチェ思想を創始することにより、歴史発展の新しい時代、自主時代を開きました。

チュチェ思想が創始されたことにより、朝鮮革命はチュチェ思想を自己の指導指針として自主の道に力強く前進することができ、人民大衆が自己の運命を自主的に、創造的に開拓していく自主の新時代が開かれるようになりました。チュチェ思想は居心地のよい書斎ではなく、日本帝国主義に反対する困難な抗日革命闘争の過程に創始されました。

チュチェ思想はまた各段階の革命実践の中で検証された理論的武器となりました。

チュチェ思想は朝鮮人民だけでなく、自主性を志向する世界の進歩的人民の前途を明るく示しています。

実に、金日成主席は世界の進歩的人民の未来を照らす不滅のチュチェ思想を創始し、世界の自主化偉業を輝かしい勝利へと導いてきた進歩的人民の永遠な太陽です。